

NOMBRE DEL ALUMNO: DARINEL DE JESUS GUTIERREZ VAZQUEZ

**CARERRA:** LICIENCIATURA EN DERECHO

**CUATRIMESTRE: 5** 

**MATERIA: DERECHO CORPORATIVO** 

**CATEDRATICO:** HERNANDEZ LOPEZ GLADIS ADILENE

**COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 13 DE MARZO DEL 2021** 

Conceptos

derecho

empresarial derecho sindical. El derecho corporativo es un conjunto de pactos, a ciertas agrupaciones en la vida cotidiana de cualquier país", y porque se precisa para de la empresa emana todo un universo de corporativo. reglamentos y contratos colectivos. denominadas corporaciones. la eficiencia, calidad y desarrollo empresariales. posibilidades sociológicas, filosóficas y dogmáticas. Esto nos remite a la existencia de Derecho y moral son órdenes normativos que regulan la conducta humana, en A este respecto puede decirse que la Derecho y usos sociales Los usos sociales son un conjunto de ●Derecho v Otros órdenes normativos y nos lleva a tanto que humana, es decir en cuanto actividad humana y libre. Por ello, ambos norma se caracteriza porque no son prácticas, pautas y reglas de comportamiento generalmente Órdenes de preguntarnos qué son los órdenes pueden considerarse englobados dentro del ámbito ético en sentido amplio, en expresión de lo que es o acontece, sino admitidas en una sociedad o en algunos de sus sectores y que Conducta. normativos, qué son las normas. cuanto orden regulador del comportamiento humano. de lo que debe ser o acontecer. afectan a numerosísimos aspectos de nuestra vida. Identificar al Estado con sus elementos constitutivos (pueblo, territorio, Aun cuando se interprete el deber jurídico como algo específico El Derecho admite ser cumplido con cualquier ánimo, Frente a estas dos posturas se puede decir que Teoría del \_ poder), se suma a la idea del Estado como la autoridad que puede obligar a y distinto del simple deber moral, la cuestión del fundamento mientras que a la moral le importa también el modo ambos factores, la fuerza y el consenso, Estado. algo que por iniciativa y libertad natural alguien podría resistirse a hacer. del deber jurídico implica consideraciones de orden moral. influyen realmente en la obediencia al Derecho. como la acción se realiza, el motivo de la acción. Los anarquistas sostienen que el estado no debe existir. Niegan el En términos semánticos, el status, es lo que está, lo que cambia La Teoría del Estado trata de hacer algo más que explicar al Estado, sus instituciones, derecho de reconocer a algún gobernante, cuestionan la imposición porque no es. Se entiende como la condición en que se encuentra las relaciones de éstas con los gobernados y la de los gobernados entre sí; trata al de la obediencia y la obligación de los hombres sometidos a las leyes. una persona o caso sobre la que influyen determinados cambios. mismo tiempo de extraer del estudio científico del presente las pautas para el futuro. Debe ser entendida como una disciplina científica, crítica La empresa y su estudio desde distintas disciplinas La Economía. Toda la vida económica de la sociedad actual Teoría del Estado. Esta denominación fue Clasificación v División y comunicativa, que genera una prospectiva de futuro en actividad creadora v emprendedora del hombre, refleiada descansa en la empresa, elemento básico que conjuga desarrollada a partir del siglo XIX, que del Derecho. el que se intenta una organización racional de la sociedad en la empresa, tiene relación con diferentes disciplinas necesidades, gustos de consumidores e intereses y culmina en la obra clásica de Jellinek. del conocimiento, según el enfoque que se asuma. humana en su carácter político. motivaciones de productores; la fuerza del capital y del crédito. Sociología. La empresa, como organización social integrada por Economía. Toda la vida económica de la sociedad actual Sociología. La empresa, como organización social integrada por La economía, la sociología, la ética, la seres humanos que se vinculan con un propósito determinado, es descansa en la empresa, elemento básico que conjuga seres humanos que se vinculan con un propósito determinado, es política, la administración y el derecho una referencia para la ciencia que estudia los grupos sociales y sus necesidades, gustos de consumidores e intereses y una referencia para la ciencia que estudia los grupos sociales y sus son ciencias humanísticas importantes. relaciones en la sociedad en que se desenvuelven. motivaciones de productores; la fuerza del capital y del crédito. relaciones en la sociedad en que se desenvuelven. El derecho corporativo está integrado por normas de Si bien su naturaleza, si bien es cierto, emana de una persona jurídica Respecto a lo que nosotros conocemos como hechos jurídicos, Por ejemplo, sin darse cuenta el empresario se Hechos y Actos carácter instrumental y tiene como contenido un conjunto que participando tanto de una disciplina del derecho privado comprendemos que la mayoría no tienen el ánimo de ser provocados pero rompe la tubería de desechos tóxicos y Jurídicos. de normas cuyo objeto es organizar la intervención del (comercial) y como de otra considerada de derecho público parcialmente comienza a contaminar el subsuelo, se producen y estos provocan consecuencias jurídicas que afectan al Estado, en forma directa o indirecta. (Administrativo, Teoría del Estado, Económico, Fiscal) patrimonio de la empresario, tanto como persona física o moral. cuando las autoridades comienzan investigar. Junto a las personas, tanto físicas como jurídicas existen algunas De tal modo que resultan inseparables de ella, siendo a la vez derechos y No se pierden por el paso del tiempo (imprescriptibles), Persona. atribuciones o propiedades que se unen a su naturaleza o esencia. deberes, ya que si bien pueden gozar de sus beneficios, estos son irrenunciables. tampoco pueden embargarse ni transferirse a otras personas. Se distinguen dos clases de personas: 1. La persona física 2. Las personas Morales (personas jurídicas colectivas). Son los entes Es el conjunto de bienes y deudas que posee • El patrimonio. (persona jurídica individual). Es el ser humano, el hombre, en (existencias) creadas por el Derecho. No tienen una realidad material o una persona. Comprende cosas u objetos •Tipos de personas. cuanto tiene obligaciones y derechos es una sola persona. corporal (no se puede tocar como tal como en el caso de una persona física). materiales y derechos u objetos inmateriales. Sirve para su identificación. En las personas físicas, comprende el nombre de pila, elegido En Brasil, primero se coloca el apellido materno y luego el paterno, El nombre de las personas jurídicas se por los progenitores acompañado del apellido, que designa la familia a la que pertenece, mientras que muchos países europeos, dejan librado a criterio de conoce como razón social o razón de •El nombre. la del padre, y en algunos países, obligatoriamente va acompañado del apellido materno. los padres cuál de los dos apellidos se colocará primero. giro en las sociedades anónimas. Debemos distinguir entre domicilio real: el lugar físico que la persona habita, y se entiende sin admitirse prueba en contrario Poseen este domicilio, los funcionarios públicos, en el lugar en El domicilio es en donde esté asentada su el especial, para determinados efectos, como por ejemplo, el que elige en un El domicilio. que es el que le corresponde para el ejercicio de desempeñan su cargo, los militares en sus lugares de destino, administración, y los hijos en el domicilio de contrato para recibir notificaciones, el legal, que es el atribuido por la ley. sus derechos, y para cumplir sus obligaciones. en cuanto a las sociedades mercantiles o asociaciones. sus padres, mientras sean menores de edad. o por obra de su voluntad, no importando tendrá el La nacionalidad Es el vínculo que une a una persona La capacidad Es la posibilidad o facultad de ser titular Es el status o posición de índole jurídica que ocupa estatus de soltero, recordemos que en el estado un estado, adjudicándole su ciudadanía, lo que le de derechos u obligaciones (capacidad de derecho) o una persona en relación a si nunca tuvo un cónyuge, ●El estado civil. mexicano, solo existen dos estatus, para la persona confiere derechos y obligaciones, y el sometimiento, la ejercer esos derechos (capacidad de obrar o de si lo tiene, o si lo tuvo, y en éste último caso si ya no física, que es soltero o casado. hecho). por lo tanto a su régimen jurídico. lo tiene por su deceso. **BIBLIOGRAFIA DE LA ANTOLOGIA DE DERECHO** 

El derecho empresarial forma parte de la dogmática

jurídica, de la ciencia jurídica y del arte jurídico porque

Este (el derecho empresarial) debe existir porque la empresa,

forma principal del sistema capitalista, siempre está presente

El derecho corporativo considera a los sindicatos como

parte de las corporaciones, lo que da vida al derecho

Mientras que el derecho corporativo es el

conjunto de normas jurídicas que regulan

**CORPORATIVO DE LA UNIDAD 1 & 2** 

